



Política de participación de padres, tutores y familias de la escuela 2024-2025

Escuela secundaria North Mecklenburg

I. Política de participación de padres y familias

Las siguientes personas participaron en el desarrollo de la política: Dra. Stephanie Hood (directora), Keith Andrews (subdirector), Vania Littlejohn (subdirectora), Jazzmin Oates (subdirectora), Jasmine Williams (subdirectora), miembros del Equipo de mejora escolar (SIT) (maestros y padres) y la PTSA.

Trabajamos con la administración de nuestra escuela, el SIT, el Defensor de la familia y la PTSA para crear nuestra Política de participación familiar. La política se implementará, revisará y modificará en función de las necesidades y los comentarios de las partes interesadas. La política se revisará nuevamente en las reuniones mensuales del SIT y, según sea necesario, en las reuniones de la administración.

II. Reunión informativa anual

Celebramos nuestra Noche de currículo anual el 24 de septiembre de 2024. En esta reunión, se informará a los padres sobre el Título I Parte A y lo que eso significa para nuestra comunidad escolar. Habrá intérpretes en el personal para las sesiones de la reunión general y los maestros tendrán presentaciones traducidas en los idiomas de los estudiantes a los que atienden.

III. Horarios de reunión flexibles

Tenemos reuniones por la noche para brindarles a los padres una mejor oportunidad de estar presentes. También planeamos tener eventos familiares en una variedad de horarios durante el día. Otras oportunidades para la participación de los padres y la familia incluyen Viking Showcase, Viking Culture Walk, NMHS Family Education Night, presentaciones y otros eventos escolares.

IV. Planificación de la Parte A del Título I

Revisaremos la Política de participación familiar del Título I en cada reunión del SIT. Reflexionaremos sobre los eventos pasados y brindaremos comentarios para eventos futuros. También utilizaremos la PTSA para recopilar comentarios y completar encuestas sobre la participación de los padres. En última instancia, utilizaremos los comentarios de los padres/tutores, el personal, los miembros de la comunidad y todas las partes interesadas junto con

múltiples puntos de datos para reflexionar sobre nuestro plan de participación familiar y actualizarlo según sea necesario.

V. Información y oportunidades para los padres

Les proporcionaremos a los padres toda la información sobre los programas del Título I a través de ParentSquare (tanto en inglés como en español) y mediante avisos directos a los padres a través de los estudiantes. Los perfiles de desempeño escolar estarán disponibles en nuestro sitio web a través de NC Report Card. Haremos un esfuerzo para que todos los padres sean notificados y se les enseñe cómo usar el portal para padres en PowerSchool. Esta información está disponible en la oficina de orientación. Todos los resultados de las evaluaciones se compartirán con los padres a través del Portal para padres de PowerSchool. La descripción del plan de estudios se puede encontrar en las páginas de Canvas del aula y en los sitios web de los maestros; la traducción está disponible a pedido. Nos reunimos mensualmente como un Equipo de mejora escolar para discutir los problemas que puedan estar ocurriendo en la escuela. Las reuniones mensuales del SIT se anuncian a todos los padres de la escuela. Se explica que los padres no necesitan estar oficialmente en el equipo para asistir a las reuniones para tener la oportunidad de participar en la toma de decisiones, hacer preguntas y brindar comentarios para la mejora continua de la escuela. Nuestro defensor familiar comunica todas las oportunidades de voluntariado para eventos instructivos durante y después de la escuela. Trabajaremos con la Oficina de Participación de Padres de CMS para obtener sugerencias adicionales durante todo el año para llegar a los padres e involucrarnos.

VI. Pacto entre la escuela y la familia

El pacto entre la escuela y los padres se envió a casa con los estudiantes y se devolvió con las firmas de los padres. Esto se proporcionó en varios idiomas. También se entregan copias a los nuevos estudiantes cuando se inscriben.

VII. Desarrollo de la capacidad de participación de los padres y la familia

La escuela secundaria North Mecklenburg brinda asistencia a los padres para comprender el progreso de sus estudiantes con noches de padres, conferencias de padres y actualizaciones de calificaciones en PowerSchool. Los programas de estudio de la clase, las expectativas y los planes de calificación se distribuyen a los estudiantes y padres al comienzo del curso a través de Parent Square, copia impresa, Canvas y/o sitios web de los maestros. Los padres también pueden solicitar la información a los maestros en cualquier momento y el maestro se la proporcionará. A través de los Servicios para estudiantes, los padres reciben información sobre los recursos para ayudar a sus estudiantes con los déficits de instrucción y los planes futuros. Los Servicios para estudiantes organizan noches de información familiar de forma virtual y en persona para alentar la participación. Realizaremos la Noche del plan de estudios, la Exhibición Vikinga, la Caminata Cultural Vikinga y la Noche de Educación Familiar de NMHS para involucrar a los padres y las familias de la escuela. En estos eventos, se compartirá información que sea significativa para las familias y los estudiantes. Los maestros y el personal también organizan noches de plan de estudios para enorgullecer a las familias con recursos instructivos. Los maestros reciben consejos y recursos de comunicación con los padres durante las sesiones de desarrollo profesional (libro de calificaciones, ParentSquare, etc.), reuniones de PLC y reuniones de departamento. Toda la comunicación enviada a casa a través de ParentSquare está en el idioma materno del estudiante. Los maestros y el personal también utilizan nuestros servicios de traducción de la escuela y el distrito para conferencias, volantes, carteles, etc.

VIII. Estudiantes de inglés y padres y familias con discapacidades

Hemos brindado y continuaremos brindando programas enfocados en nuestros estudiantes y padres que aprenden varios idiomas. Tenemos 4 maestros de tiempo completo para estudiantes que aprenden varios idiomas y un defensor de la familia bilingüe. Esto seguirá siendo un enfoque para nuestra escuela. También realizaremos desarrollo profesional continuo para maestros para discutir cómo hablar con los padres y cómo tener una conferencia de padres y maestros efectiva. Todos los talleres que estén enfocados en los padres contarán con intérpretes presentes para ayudar en la comunicación con los padres que no hablan inglés.

IX. Solicitudes de los padres/familias

Todas las actividades solicitadas por los padres y las familias se discutirán durante las reuniones del SIT y la PTSA y los comentarios de la discusión se presentarán al equipo administrativo para su aprobación.

X. Evaluación anual

Al comienzo del año escolar, al final del primer semestre y al final del año, el SIT y la PTSA brindarán comentarios sobre la Política de participación de los padres y las familias de la escuela Título I de North Mecklenburg High School. Se realizarán actualizaciones de acuerdo con los comentarios.